

campagne monta dans un wagon et s'installa en face d'un commis-voyageur.

— Monsieur le curé, lui dit celui-ci d'un ton narquoisement bienveillant, vous savez, sans doute, la grande nouvelle ? Et il gonflait la voix avec importance, faisant des clignements d'yeux à ses voisins.

— Non, Monsieur,, je n'ai pas lu le journal ce matin; j'ai dû partir de trop bonne heure, et...

— Comment! vous ne savez pas? Mais on ne parle que de cela !

— Monsieur, je ne sais absolument pas ce que vous voulez dire.

— Eh bien! je suis charmé de vous l'apprendre. C'est que le diable est mort !

— Vraiment? repartit le curé d'un air profondément touché et avec un intérêt singulier. Eh bien! Monsieur, j'ai toujours eu pitié des orphelins, veuillez accepter ces deux sous.

Tête du commis-voyageur! Tout le wagon partit d'un fort rire. Le beau parleur pâlit, rougit, et, penaud sous la bordée de quolibets qui l'assailait, changea de wagon à la station suivante.

RETRAITE FERMEE

POUR LES NOTAIRES

Avec l'été reprennent, à la Villa Saint-Martin, les retraites professionnelles. La première est pour les notaires. Elle aura lieu du jeudi soir, 8 juin, au lundi matin suivant. Le premier exercice commencera à 8 heures. — Les notaires qui désirent prendre part à cette retraite sont priés d'envoyer leurs noms à M. P.-J. Marsan, 320a, rue Amherst, Montréal, ou au Père Alphonse Chambault, Villa Saint-Martin, l'Abord-à-Plouffe.